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A possibilidade de interdição dos Mer
cados Albano Franco, Thales Ferraz e
Antônio Franco - que deverá ocorrer

caso sejam deferidos os pedidos da Ação Civil
Pública ajuizada pelo Ministério Público Esta
dual (MPE) - assustou não só os feirantes, mas
também a Prefeitura de Aracaju. A Empresa
Municipal de Serviços Urbanos (Emsurb)
passou a manhã de ontem, 21, tendo reuni
ões com feirantes e a direção dos mercados
para tentar solucionar os problemas que, há

tentar minimizar. Por exemplo, paraas questões
do espaço, ventilação e iluminação, a gente
tem criado alternativas com a criatividade e a
implantação de novos projetos, na tentativa de
solucionar", explicou.

Ela afirma que o tamanho do mercado é
outro fator que gera problemas. "Ele é muito
grande e o efetivo é pequeno, mas a gente dis
põe de boa vontade e sempre trabalhamos na
intenção de melhorar. Achegada de gente nova
ajuda, porque vem com outra visão e outro gás",
opinou a gerente.

E o recém-empossado diretor de espaços
públicos da Emsurb, Luiz Carlos dos Santos

muito, são alvo de constantes reclamações de
freqüentadores.

A falta de estrutura e de higiene, a pre
sença de ratos e baratas e o tráfico de drogas
são comuns no local, onde trabalham dois mil
comerciantes e por onde circulam, em média,
seis mil pessoas por dia. De acordo com a ge
rente de abastecimento dos mercados, Silvana
Gomes, o problema é, sobretudo, estrutural. "Oi
mercados não foram muito bem concebidos. 0

projeto não é nosso. Foi feito pelo Governo de
Estado, na época, e é uma construção que tem
alguns problemas e irregularidades que estão m
concepção - com os quais temos que conviver í

(conhecido como Branca de Neve), instalou
seu gabinete provisoriamente nas dependên
cias do mercado, alegando ser essa a única
forma de conhecer a fundo os problemas que
acontecem ali. "Quando assumiu a Prefeitura
de Aracaju, o prefeito João Alves Filho se com
prometeu a tratar o mercado com respeito e
dignidade. Por isso, instalei meu gabinete aqui
dentro para poder dar solução aos problemas,
juntamente com a direção do mercado, os fei
rantes e as empresas que aqui trabalham. Só
se faz isso in loco. Estamos aqui desde 6h30
da manhã e vamos passar o restante do dia",
contou Branca de Neve.
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